
La  Paz  tendrá  su  primer
parque canino; Alcalde coloca
primera piedra
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La Paz, Baja California Sur (BCS).  El pasado viernes fue
colocada  la  primera  piedra  del  que  será  el  primer  Parque
Canino de la ciudad de La Paz; el alcalde Rubén Muñoz Álvarez,
fue quien presidio el evento  acompañado por Rosita Cordero de
Muñoz, presidente del Sistema Municipal para el Desarrollo
Integral de la Familia (DIF), institución que apadrinará el
parque,  informa  a  través  de  un  comunicado  de  prensa  el
Ayuntamiento de La Paz.

El Presidente Municipal señaló que será el actual parque de la
colonia Pueblo Nuevo, el que será rehabilitado y adecuado para
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la recreación de las familias y sus mascotas, con la intención
de que éste sea un punto de convivencia y esparcimiento.

Asimismo, Muñoz Álvarez mencionó la importancia de las nuevas
estrategias  que  ha  implementado  el  Centro  Municipal  de
Atención Canina (Cemac), por ejemplo, el programa Adopta un
amigo, con el cual se han obtenido grandes resultados en las
últimas semanas; además, puntualizó que existirá el proceso de
registro de mascotas, el cual permitirá tener un padrón de los
animales domésticos de la ciudad.

En el marco del evento se contó con dichos módulos de registro
y adopción, de igual forma se tuvo la participación de la
Sociedad Humanitaria de Los Cabos y de la Universidad Autónoma
de Baja California Sur (UABCS), cuyo personal técnico y médico
apoyó en las cirugías de esterilización de varias mascotas.

Es importante destacar que también estuvieron presentes en el
evento  Manuel  Núñez  Salas,  Director  General  de  Servicios



Públicos Municipales, y Marisela Chávez, Directora de Cemac,
así  como  demás  servidores  públicos  de  la  administración,
concluyo el comunicado del Ayuntamiento de La Paz.


